

Drei Pokale für Lessing-Schachteams

Neu-Ulm. Die Mädchenmannschaft des Lessing-Gymnasiums und die Wettkampfklasse zwei haben sich in der Schwäbischen Schulschachmeisterschaft den Silber-Pokal geholt. Darüber herrscht am Lessing-Gymnasium große Freude, zumal sich die Oberstufenschüler den dritten Platz sicherten. Am Wettbewerb, der in Günzburg stattfand, beteiligten sich 150 Schülerinnen und Schüler aus ganz Schwaben. Das Lessing-Gymnasium war mit vier Teams vertreten. Die Unterstufenmannschaft, für die es das erste große Turnier war, schlug sich gut und landete auf Rang sechs.



FOTO: LESSING-GYMNASIUM

Splitze Im Schach: Drei Teams holten Pokale.